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Points négatifs

Sono du Comité avec un son très faible

Les intervenants hors animateurs non pas parlés derrière le pupitre

Faible capacité de la salle pour le repas

Faible représentation du Comité Directeur (6 présents sur 20)

32 participants sur 45 attendus (dont plusieurs départs l’après-midi pour la synthèse)

Certains Clubs n’ont pas souhaité participer (21 clubs présents sur 37)

Cette journée s’est croisée avec les réunions de secteur (repenser la date)

Peu de temps de préparation (journée un peu précipitée)

Difficulté pour faire la synthèse entre midi et 2
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Points positifs

Un évènement qui a ravi tout le monde

Un travail participatif et CONSTRUCTIF qui a permis à chacun de pourvoir s’exprimer librement et avec 
bienveillance

Le temps des Ateliers et la disposition des groupes ont bien été réfléchis

Une très forte implication du BC Meximieux qui à bien géré l’organisation générale et celle du buffet

Forte envie d’implication des Clubs présents pour limiter les incivilités

Bonne organisation générale de l’évènement (timing, supports, prises de paroles)

Présence du Vice-Président de la FFBB (Jean-Pierre HUNCKLER)
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La suite !

Bilan, analyse et suite à donner aux Clubs

Les Clubs sont donc dans l’attente d’outils et de formation (affiches, guides des 
sanctions, formation responsables de salles, règlement du Comité) il est possible de 

rediffuser les documents déjà à notre disposition

Le sentiment ne doit pas être « la montagne a accouché d’une souris »
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MERCI
POUR VOTRE ATTENTION
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